

La Maison de l'Évangile inaugurée par l'abbé Bertrand Lestienne



L'abbé Lestienne (au premier plan) a inauguré la Maison de l'Évangile.

En travaux depuis de nombreux mois, l'ancienne salle paroissiale vient de changer de nom pour devenir la Maison de l'Évangile. Elle a été inaugurée.

L'ancienne salle paroissiale a été rénovée. Les travaux ont débuté en septembre et ont duré dix-huit mois. Ils ont permis de remettre aux normes le bâtiment situé en fin de rue Albert-Poutrain. La Maison de l'Évangile vient d'être inaugurée.

Parmi les nombreuses personnes présentes à la cérémonie, on notait les représentants des onze communes de la paroisse, les conseillers général et régional, des élus municipaux et de nombreuses personnalités du monde associatif.

« L'accent a été mis sur la sécurité et les travaux ont visé à construire un ensemble durable et facile d'entretien. Un grand soin a été apporté à l'éclairage, à l'isolation acoustique et thermique tout en soignant le chauffage, a expliqué Gérard Descarpentries du conseil économique du diocèse. Un hall d'entrée a été créé pour plus de fonctionnalité afin d'accéder aux trois salles qui composent la structure, sans oublier la cour, autre lieu possible de réunion. Je suis sûr que vous ferez bon usage de cette maison. » L'abbé Bertrand est revenu sur le nom Maison de l'Évangile pour en expliquer le choix. *« Je tiens à remercier la municipalité d'Orchies qui a spontanément accepté, le club des aînés qui d'habitude occupait les locaux, l'école de la Providence pour l'hébergement de la catéchèse, mais aussi tous les donateurs, les entreprises, les voisins et trois personnes, à savoir André, Gérard Descarpentries et M. Play, particulièrement impliquées dans ce vaste projet »,* a-t-il déclaré en guise de conclusion avant d'inviter les personnes présentes à une petite célébration et à une visite des locaux.